

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pelatihan terhadap kinerja karyawan Bengkel Mobil Aman Di Kota Palembang. Berdasarkan rumusan masalah yang diajukan dan data yang diperoleh dari hasil analisis serta pembahasan dari bab – bab sebelumnya, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut : Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pelatihan terhadap kinerja karyawan Bengkel Mobil Aman Di Kota Palembang. Hal ini menunjukkan, hasil analisis regresi linier sederhana yang telah membuktikan hipotesis yang pertama ( $H_1$ ), yaitu : terdapat pengaruh yang positif antara pelatihan dan kinerja karyawan Bengkel Mobil Aman Di Kota Palembang. Ketika Bengkel Mobil Aman Di Kota Palembang memberikan pelatihan kepada karyawan bengkel benar – benar mengikuti pelatihan tersebut dengan sungguh – sungguh akan menambah ilmu pengetahuan dan ketrampilan sehingga akan berdampak terhadap peningkatan kinerja karyawan.

Dari hasil kuisisioner responden dapat disimpulkan dari pertanyaan pelatihan yang paling dominan adalah setuju, pertanyaan 10, metode pelatihan telah sesuai dengan subjek yang diajarkan, sedangkan kinerja karyawan pertanyaan 6, waktu pengerjaan pekerjaan selama ini lebih cepat dari sebelumnya.

## **B. Keterbatasan Peneliti**

Dalam melakukan penelitian ini, masih memiliki banyak kelemahan bahkan kekurangan, meskipun penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk membuat hasil penelitian menjadi sempurna. Akan tetapi dalam penelitian ini banyak terdapat keterbatasan. Maka dari itu, penulis menerangkan sejumlah keterbatasan penelitian, antara lain :

1. Dalam penelitian ini, faktor – faktor yang mempengaruhi pelatihan dan kinerja karyawan yang diteliti terbatas, sedangkan masih banyak faktor – faktor lain yang mempengaruhi yang tidak diteliti dalam penelitian ini.
2. Ada beberapa responden yang tidak mengerti atau kurang mengerti dalam menjawab item – item pertanyaan dari kuisisioner yang diberikan.

## **C. Saran**

Berdasarkan uraian pembahasan dan hasil kesimpulan yang telah dikemukakan di atas, ada beberapa saran yang dapat dikemukakan penulis bagi pihak – pihak yang terkait dalam penelitian ini maupun peneliti selanjutnya. Saran tersebut antara lain sebagai berikut :

1. Untuk Bengkel Mobil Aman Di Kota Palembang

Bengkel Mobil Aman Di Kota Palembang, diharapkan instruktur selalu memotivasi karyawan untuk dapat mempraktikkan subjek yang telah diajarkan, ketrampilan para instruktur dalam menyampaikan materi mudah dimengerti, metode pelatihan telah sesuai dengan subjek yang diajarkan, paham akan tujuan dari pelatihan yang dilaksanakan, fasilitas yang disediakan memadai sehingga

pelatihan berjalan dengan lancar, karyawan merasa nyaman dengan tempat dan suasana pelatihan, dan waktu pengerjaan pekerjaan selama ini lebih cepat dari sebelumnya.

## 2. Untuk Penelitian Di Masa Yang Akan Datang

Penelitian di masa yang akan datang, diharapkan untuk dapat memperluas variabel dan pengukuran variabel pengukuran variabel penelitian sehingga dapat lebih meningkatkan kinerja karyawan pada Bengkel Mobil Aman Di Kota Palembang.

## 3. Untuk Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya, diharapkan untuk dapat mengembangkan penelitian pelatihan ini dengan menambah variabel bebas atau variabel lainnya yang berhubungan dengan kinerja karyawan serta juga dapat menggunakan indikator – indikator lain yang mungkin dapat berpengaruh terhadap indikator kinerja dan menjadi pertimbangan penelitian selanjutnya untuk mengetahui faktor – faktor apa saja yang dapat meningkatkan kinerja karyawan selain pelatihan.